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Ecco come cambierà la città a partire dalle opere previste per l’anno in corso

Per la riqualificazione di Bastia

il modello è l’ex Deltafina
Il Comune fissa i paletti di un progetto all’insegna della qualità urbana

MASSIMILIANO 

CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Diminu-
zione dei volumi complessivi,
nuova viabi-
lità, recupe-
ro urbanisti-
co dell'ex
tabacchi f i -
cio, previsio-
ne dell'area
verde più
grande della
città (tre
ettari) e di
un ampio
parcheggio
(un ettaro)
in grado di
a c c o g l i e r e
circa 400
auto, riqua-
l i f i c a z ione
della strut-
tura del
Cim, ricorso ad una tecnolo-
gia innovativa per il teleriscal-
damento. E' a partire da que-
sti i punti fermi che l'ammini-
strazione comunale intende
elaborare un nuovo piano
attuativo misto che faccia del-
l'ex Deltafina un'area pilota
di riqualificazione ambienta-
le, innovazione tecnologica e
qualità urbana. Per questo la
convenzione dovrà essere cir-
costanziata in modo da non
lasciare spazio ad ambiguità
interpretative. Della riqualifi-
cazione di questa area strategi-
ca si occuperà il prossimo
consiglio comunale dopo che
nell'ultima seduta si è optato
per il rinvio della discussione.
Intanto l'amministrazione ha
messo in cantiere numerose
opere pubbliche cui sono
destinati circa 7 milioni di
euro, pari all'ammontare
complessivo degli investimen-
ti. In particolare sono stati
programmati per l'anno in
corso interventi nelle scuole e
negli asili per circa un milione
e 300mila euro (ampliamento
della scuola elementare di
Borgo 1° Maggio, realizzazio-
ne del refettorio alla materna
Pascoli, manutenzione della
copertura della Don Bosco);
un milione e 200mila euro
servirà ad adeguare gli uffici
comunali; 2 milioni e
100mila euro per la viabilità
(realizzazione del sottopasso
ferroviario di via San Rocco,
adeguamento dell'incrocio tra
via Cipresso e via Madonna di
Campagna, sistemazione del
parcheggio antistante lo sta-
dio comunale, adeguamento
degli incroci su viale Umbria,
manutenzione straordinaria
della piazza di Ospedalicchio
e di via Allende, adeguamento
incrocio tra via Gramsci, via

san Costanzo e via Bulgaria);
poco meno di un milione di
euro per gli spazi destinati alla
cultura; 600mila euro per la
costruzione di nuovi loculi
nel cimitero del capoluogo.

Gli interventi più importanti
previsti per il 2007 riguarda-
no invece la realizzazione del-
la scuola elementare di villag-
gio XXV Aprile (2 milioni e
100mila euro), la realizzazio-

L’energy manager difende il bilancio ma chiede interventi nel settore

Illuminazione e risparmio

“Serve un piano energetico”
BASTIA UMBRA - Un bilan-
cio da appoggiare, ma con
alcune “ombre”. Proprio sul
piano energentico, che non
c’è, si evidenzierebbero le
“lacune” più gravi. Se il sinda-
co Francesco Lombardi difen-
de il bilancio di previsione
2006 approvato mercoledì dal
consiglio comunale con i voti
favorevoli  di Ds, Margherita
e Pdci, l'astensione della Lista
civica ed il voto contrario di
Forza Italia e Prc, l’energy
manager del Comune Pietro
Caimmi pone l’attenzione
sull’illuminazione pubblica
evidenzia le carenze del docu-
mento. "Un bilancio comples-
sivo che supera i 30 milioni di
euro che è fortemente caratte-
rizzato - sottolinea il sindaco -
dai vincoli imposti dalla legge
Finanziaria, che impone una
riduzione rispetto all'esercizio
2004 dell'8% (che per il
Comune di Bastia Umbra si
traduce in un obiettivo di
contrazione della spesa cor-
rente di 1 milione e 400 mila
euro rispetto al 2005). Tutta-
via il nostro bilancio ha man-
tenuto e consolidato le scelte
di fondo dell'amministrazione
comunale: nessun aumento
della tassazione locale, un
incremento consistente negli
investimenti per le infrastrut-
ture viarie e le scuole, l'am-
pliamento dei servizi sociali
rivolti in particolare ai minori
e ai giovani, agli anziani e alle
famiglie. L'auspicio che noi
facciamo è che dopo le elezio-
ni politiche si modifichi la
normativa che ha obbligato a
tali scelte per poter attuare,

pur nel rigore amministrativo
che ha sempre contraddistinto
la nostra azione, le scelte che

abbiamo dovuto rinviare".
"Abbiamo un'illuminazione
pubblica ed alcune strutture

comunali che  necessitano di
un intervento urgente e
sostituendo gli impianti

obsoleti  si
può  rispar-
miare fino al
30 % del
c o n s u m o
attuale -
precisa inve-
ce Caimmi -
E' priorita-
rio accelera-
re il proces-

so per la certificazione ener-
getica degli edifici pubblici e
dare attuazione alla normati-
va esistente anche per il pri-
vato, aprendo uno sportello
energetico a supporto dei
cittadini. Anche sul piano
degli interventi per il traffi-
co - aggiunge Caimmi - il
bilancio non favorisce la rea-
lizzazione dei sottopassi fer-
roviari essenziali per evitare
una congestione del traffico
sempre crescente a seguito
dell'incremento della popo-
lazione che nel 2008 tocche-
rà quota 25mila". Riguardo
infine alla spesa per la
manutenzione degli edifici
pubblici secondo Caimmi è
bene che “si inizi a pensare
ad accentrare i servizi in
un'unica nuova struttura da
realizzare con il ricavato del-
la vendita degli edifici attuali
che diversamente utilizzati
potrebbero rendere più vivo e
vivibile il centro storico".

BASTIA

Il progetto di recupero dell’ex tabac-

chificio nell’intenzione dell’ammini-

strazione sarà capofila in una nuova

riorganizzazione della città nel segno

dell’innovazione e della qualità

ambientale

Servizio infanzia 
per genitori lavoratori

ASSISI - Associazioni di
categoria, organizzazioni sin-
dacali, responsabili dei Caf,
consulenti del lavoro e dotto-
ri commercialisti a confronto
con l'amministrazione
comunale per parlare del
progetto di sostegno ai geni-
tori che lavorano nel seguire i
propri figli durante la giorna-
ta. Questa l'esigenza manife-
stata da numerose famiglie
alle quali l'amministrazione
intende dare una risposta
nell'incontro di oggi alle 18.
Per evitare di ricorrere a solu-
zioni alternative (baby sitter)
il cui costo grava interamen-
te sulle famiglie, è stata ipo-
tizzata la possibilità di istitui-
re un servizio per organizzare
il tempo libero dei bambini
che l'amministrazione conta
di poter finanziarie con il 5
per mille dell'imposta sul
reddito delle persone fisiche. 

IN BREVE

ne del nuovo Palasport (un
milione e 700mila euro), l'a-
deguamento degli impianti e
delle infrastrutture dello sta-
dio comunale (600mila
euro). 

E’ il piano energetico il neo 

dell’amministrazione comunale 

di Bastia
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Senso unico a Viole 
e Petrignano

PERUGIA - Resteranno
ancora a senso unico fino
alla fine di maggio le stra-
de per Viole e quella di
Petrignano. 
Con due ordinanze la
Provincia di Perugia ha
prorogato i sensi unici
alternati sulle due arterie
di sua competenza. 
In particolare il segnale è
stato prorogato sulla ex
strada statale 147 di Assi-
si in prossimità del centro
abitato di Viole e lungo la
provinciale 248 di Petri-
gnano di Assisi. La circo-
lazione alternata interes-
serà il tratto compreso tra
il chilometro 2+800 e il
chilometro 3+400. E poi
ancora dal chilometro 7 al
chilometro 8+200. 
Entrambi i provvedimenti
rimarranno in vigore fino
al 25 maggio.

INTERVENTI STRADE

In Comune i “gemelli”
di Hochberg

BASTIA - La delegazione del-
la città tedesca di Höchberg,
guidata dal sindaco Peter
Stichler, è stata accolta ieri
mattina nel palazzo munici-
pale. Nell’occasione il sindaco
Lombardi ha annunciato una
prossima visita di una delega-
zione bastiola in Germania.
Le amministrazioni hanno
provveduto a uno scambio di
doni: una targa ricordo per il
sindaco Stichler, che ha
ricambiato con una finestrella
sulla quale è disegnato il cor-
vo simbolo della città tedesca,
a simboleggiare una finestra
sempre aperta tra le due città.
La delegazione tedesca è giun-
ta a Bastia in occasione di
Agriumbria. Per questo
domani mattina è prevista la
visita della delegazione della
città ungherese di Karancsla-
pujtö, anch'essa “gemella” di
Bastia. 
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